

**MINI**  
**COMUNICACIÓN CORPORATIVA**



Información para los medios

20 de mayo de 2024

**El nuevo MINI John Cooper Works debutará en las 24 Horas de Nürburgring antes de su estreno mundial.**

Los entusiastas de MINI y los aficionados al automovilismo esperan con impaciencia el debut del esperado Nuevo MINI John Cooper Works. Está previsto que haga su primera aparición en las 24 Horas de Nürburgring de este año, una de las carreras de resistencia más duras del mundo, que desafía a pilotos y equipos a conquistar la emblemática Nürburgring-Nordschleife en una agotadora batalla de velocidad, habilidad y fiabilidad de un día de duración.

El nuevo MINI John Cooper Works de gasolina, envuelto en un camuflaje a medida diseñado por el equipo de diseño de MINI, rinde homenaje a los icónicos colores rojo y blanco utilizados por los Minis clásicos en los deportes de motor en la década de 1960.

El Nuevo MINI John Cooper Works, que se estrenará mundialmente en otoño de 2024, marca un hito importante en el compromiso de MINI con la innovación y el legado. En un movimiento audaz, la nueva gama MINI John Cooper Works, desarrollada para superar los límites de la velocidad y la agilidad, estará disponible en versiones de gasolina y totalmente eléctricas.

En un guiño a la histórica victoria de Mini del Mini Cooper S en el Rallye Monte Carlo de 1964 hace 60 años, el coche de carreras incorpora un distintivo logotipo "37", conmemorativo de este hito. Este emblema es un homenaje a la rica tradición automovilística de MINI.

El Nuevo MINI John Cooper Works #317 será inscrito por la escudería privada de Nürburg, Bulldog Racing, y competirá en la categoría SP 3T.

Bautizado como "MINI John Cooper Works PRO", el coche de carreras MINI Twin-Power Turbo representa la fusión perfecta entre el diseño icónico y la fiabilidad de MINI y la experiencia probada en circuito de Bulldog Racing.

El segundo participante será el querido MINI John Cooper Works #474 negro de transmisión manual, que demostró su destreza al conseguir un podio en las 24 Horas de Nürburgring del año pasado, demostrando su valía frente a una feroz competencia en la categoría VT-2, consolidando su estatus como un formidable contendiente en las carreras de resistencia.

A medida que aumenta la expectación por su debut, los fans de MINI y los entusiastas del automóvil por igual pueden esperar un escaparate inolvidable de las capacidades del Nuevo MINI John Cooper Works en las 24 Horas de Nürburgring de este año, del 1 al 2 de junio de 2024.

## El Grupo BMW

Con sus marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta y un proveedor de servicios financieros y de movilidad de gama alta. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red mundial de ventas con representantes en más de 140 países.

En 2023, BMW Group alcanzó unas ventas mundiales de más de 2,55 millones de automóviles y más de 209.000 motocicletas. Los beneficios antes de impuestos en el ejercicio 2023 ascendieron a 17.100 millones de euros y los ingresos a 155.500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, la empresa empleaba a 154.950 personas en todo el mundo.

El pensamiento a largo plazo y la acción responsable han sido siempre la base del éxito económico del Grupo BMW. La empresa fijó el rumbo para el futuro en una fase temprana y sitúa sistemáticamente la sostenibilidad y la conservación de los recursos en el centro de su atención, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

[www.mini.es](http://www.mini.es)

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: [http://twitter.com/MINI\\_España](http://twitter.com/MINI_España)

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>